



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

INCARCÉRATION

Lieutenants de Djerrel Carel Mboula, cerveau - déjà en prison - des braquages et vols à main armée commis de 2012 à nos jours, Christian Nguema Ndong alias Jojo et Aimé Désiré Anvame viennent d'être écroués à leur tour à la prison de Mouila pour association de malfaiteurs, notamment.

Page 13

DIPLOMATIE

La directrice générale Afrique du Service européen des Affaires étrangères de l'Union européenne (UE), Rita Laranjinha, séjourne cette semaine au Gabon, avec à son agenda plusieurs rendez-vous dont l'entretien d'hier avec le ministre de la Justice, Garde des Sceaux, Erylyne Antonella Ndembet-Damas.

Page 4

CHRISTINE NDUTUME MBA : LE JOUR DE GLOIRE !

JUSQU'À hier et depuis deux mois seulement 2^e adjointe au maire du 4^e arrondissement, la PDG Christine Ndutume Mba (et non Ntoutoume Mba, comme écrit par erreur auparavant) a été élue hier maire de Libreville par 117 voix sur 145 votants, devenant, après Rose Christiane Ossouka Raponda, la deuxième femme à occuper ce poste. Un vote sans surprise, son parti, qui l'avait investie la veille, disposant d'une majorité claire au Conseil municipal.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Nous avons une mère, celle qui donne la vie, à la tête du Conseil municipal de Libreville. Donc une maire.

C'est la 2^e femme, dans l'histoire de la commune, qui va, pendant encore 2 ans, présider les assemblées et délibérations concernant la gouvernance quelque peu tumultueuse de l'Hôtel de Ville de la capitale gabonaise, grande vitrine de notre Gabon d'abord. Puisque, y vivent les trois quarts de la population de notre pays...

C'est dire donc l'importance que revêt cette collectivité. C'est vrai qu'on a connu ces trois dernières années à Libreville ce qu'on n'a jamais connu auparavant et qui a fortement impacté la gouvernance financière, celle des hommes, et des vilénies de la politique. On tourne la page tout en espérant que le nouveau commandant redresse la barre pour nous éviter un naufrage au port. De toutes façons, nul ne conteste ses qualités morales, professionnelles, et de militante fidèle aux idéaux de son parti. Mais, le pouvoir a quelque chose de pervers, il corrompt facilement la personne qui l'exerce. Ce qu'on attend désormais d'elle, c'est prouver ses qualités qu'on vante tant, de rompre avec les démons qui ont contribué à la chute de ses prédécesseurs, et surtout de marquer sa différence. On sait qu'elle en a la capacité. À la condition seulement que les "petits malins et filous" tapis dans l'ombre, ne cherchent là aussi à creuser sous ses pieds... On sait tous ce qui passe là-bas.

Un nouveau départ ? En tout cas, la population lasse des intrigues qui ne servent pas ses intérêts ne peut que lui souhaiter bon vent quoi

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit